



Kneipp-Verein Prien: Vortrag über Klostermedizin am 8. Juni

Beitrag

Am Freitag, den 8. Juni, findet von 19 bis 20 Uhr im Vortragsraum des Medical Parks Prien ein Vortrag über Klostermedizin mit Ana Wäsler statt.

Klostermedizin beschreibt eine Epoche, in der Klöster eine große Rolle in der medizinischen Versorgung der Bevölkerung spielten. Schriftkundige Mönche sammelten das antike Heilwissen großer Ärzte und ergänzten es durch die Volksmedizin. Klostermedizin basierte in erster Linie auf Kräutermedizin. So gehörte der klösterliche Kräutergarten als fester Bestandteil zu den Klöstern. In diesem Vortrag wird altes Klosterwissen neu entdeckt für Gesundheit und Wohlbefinden.

Der Eintritt ist frei. Spenden für den Kneipp-Verein sind willkommen.

Eckdaten:

- 8. Juni 2018
- Kneipp-Verein Prien
- Medical Park Prien Kronprinz
- Alte Rathausstraße 9
- 19 bis 20 Uhr
- Vortrag Ana Wäsler
- „Klostermedizin – Die Wege unserer Pflanzenheilkunde“
- Eintritt frei



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Kneippverein
2. Prien am Chiemsee